

# WATERPOLO - Tercera Categoría

## El Granollers, Campeón de Cataluña

El waterpolo Granollers ha conseguido por méritos propios ganar el campeonato de tercera categoría, lo cual le hace acreedor automáticamente de un ascenso a segunda categoría. Ha ganado el equipo que más ha luchado, que más corazón y entrega ha puesto dentro de la piscina.

Los jugadores del Granollers han actuado salvo, contadas ocasiones, como un bloque compacto y bien acoplado donde cada jugador tenía una función claramente delimitada. Fruto de ello ahí quedan esas dos solitarias derrotas en toda la liga, ambas en campo contrario y una de ellas muy discutible.

Creemos adecuado hacer un resumen de las andanzas del Granollers a por la competición ligera catalana. Tan sólo cinco años de W.P. lleva el Granollers sobre sus espaldas. En el primero de ellos fue el farolillo rojo de la cuarta categoría. Pero el Granollers, según nos ha venido demostrando, es equipo que no tropieza dos veces en la misma piedra, supo aprender de sus derrotas y ahí queda ese primer puesto que obtuvo al siguiente año, que por diversas circunstancias no le sirvió para pasar directamente a una categoría superior.

Ahora sí, en el tercer año de liga, el Granollers queda como absoluto de cuarta categoría, impone su juego y logra un indiscutible primer puesto que lo lanza hacia la tercera división. Y a un punto estuvo de dar la campanada porque, recién ascendido, el Granollers gana seis de los siete primeros encuentros que le colocaban momentáneamente en un segundo puesto. Pero hasta ahí llegó, porque las lesiones y el escaso banquillo se encargaron de que tan sólo obtuviera una cuarta plaza al final de la Liga. El problema se preveía desde tiempo atrás y ya estaba formado un segundo equipo compuesto por jugadores juvenísimos.

Estamos ya en la liga actual (recién acabada) con un primer equipo confiado en sus posibilidades y con una gran moral, y con un segundo equipo que ha acabado su rodaje inicial y está dispuesto a presentar una batalla constante a sus rivales. Trató de tú a tú a todos sus rivales y no se dejó pisotear por ninguno de ellos. No es fácil particularizar entre estos jugadores. Todos ellos cumplen sus funciones con gran eficacia poniendo un enorme tesón a la hora de la verdad. Tenemos por ejemplo a C. Juliá o a Paniagua, infatigables y siempre atentos a la escapada que pueda dar un gol a su equipo; hombres como Guardia con una gran visión del juego crea-

dor de las jugadas desde atrás, como Trasseras que es probablemente el artillero del equipo, o como Asensio, portero del equipo, hombre de una gran agilidad en el agua. Para que seguir enumerando jugadores; todos ellos forman un buen equipo que dará que hablar dentro de unos años, y si no, esperen y verán.

Volviendo al primer equipo se puede decir que el Granollers ha realizado una campaña memorable, si tenemos en cuenta los años de existencia del W.P. en este club (sólo cinco) frente a los diez o quince años del resto de sus rivales.

A modo de breve balance de lo que ha sido la liga para el Granollers diremos que en la primera ronda de partidos tan sólo se perdió uno, frente al Badalona por 8 a 3, se empató uno, frente al Reus Ploms, a cinco tantos, y se ganaron todos los demás. En la segunda ronda el Granollers estuvo a punto de perder el primer puesto en dos ocasiones, y en ambas salió airoso, en buena parte gracias a un público que no cesó de animarles. Se perdió contra el Hospitalet, en un partido en que el resultado pudo muy bien ser favorable dado lo igualado del juego. Siguió a este dos partidos casi de trámite contra el Sallent y el Olot, en los que se vio un juego de gran técnica y calidad, con jugadas brillantes y de magnífica ejecución.

Los dos últimos rivales del Granollers, el Reus y el Badalona, no permitieron la misma lucidez y vistosidad de juego que en las confrontaciones anteriores. Hubo brusquedades e incorrecciones, demasiadas. En Reus concretamente ocurrió una batalla campal en la que el árbitro tomó parte activa permitiendo que los jugadores del Reus hicieran objeto de duras y violentas entradas a sus contrarios. Aún así se ganó por un abultado tanteo, 4 a 15.

Hagamos un poco de incipiente en el último encuentro, Granollers - Badalona, en el que aquél se jugaba la liga.

El ambiente era tenso; las gradas a rebosar; los nervios a flor de piel; y para acabar de caldear el ambiente, el equipo infantil del Granollers acababa de golear (9-3) al Badalona, ya en los primeros equipos. El partido comienza y rápidamente se vislumbra lo que será el partido, poco juego y mucha dureza. La primera parte acaba con empate a un tanto. La segunda y la tercera parte siguen la misma tónica de juego salvo con la particularidad de que el Badalona fue siempre por delante en el marcador. Este al acabar la tercera parte registraba un 6 a 7 favorable al Badalona.



Primer equipo



Segundo equipo

Se inicia el último periodo de juego, y ya se ven algunos rasgos de desesperación entre el público e incluso entre los propios jugadores porque pasaban los minutos y todo seguía igual. La preocupación se hizo más honda por cuanto el Granollers desaprovechó un penalty, oportunidad de oro para conseguir el empate. Faltaban dos minutos para el fin, cuando González bate por bajo al meta badalonés en un tiro raso que pasa rozando el palo. En la mente de todos los jugadores del Granollers y del público que lo animaba un sólo pensamiento, aún se puede ganar.

El nerviosismo era extremo, hasta que faltando un minuto, Quintana coloca un trallazo impresionante y pone al Granollers por delante en el marcador. Faltan escasos segundos para que el juego finalice y la alegría aún está contenida. Y por fin es Quintana otra vez el que marca el tanto que devuelve la tranquilidad a jugadores y público del Granollers. Así pues, con el resultado de 9 a 7 el Granollers se proclama campeón de tercera

categoría, y es obligado señalar a dos de los responsables más directos de la victoria alcanzada: nuestro entrenador Escolies y Amat entrenadores del Granollers, que no cabe duda alguna han hecho una gran labor en el equipo en un corto plazo de tiempo.

Sólo nos resta esperar que estos jóvenes jugadores intenten superarse porque el waterpolo que se practica en segunda categoría está a un nivel más alto (tanto técnico como físico) que el de tercera.

#### NOTA:

Los jugadores del Granollers deseamos hacer patente nuestro agradecimiento a todo el público y a los componentes de la dirección, que con su apoyo moral y la confianza que han depositado en nosotros han hecho posible este triunfo.

Deseamos dedicar esta importante victoria, a título de homenaje póstumo a la persona que fuera nuestro delegado y que tanto y tan bien se ocupó de nosotros; el Sr. Ramos.

Fotos: J. MAS